



嚶鳴小だより

No. 3

R6. 7. 1

『夢に向かってがんばる 嚶鳴っ子の育成』

もうすぐ夏休みを迎える時期となりました。この夏休み、子どもたちはどのように過ごす予定でしょうか。長い休みだからこそできることがあると思います。どんな夏休みにしたいか、ぜひ、親子で相談し、目標を立ててみてはいかがでしょうか。

学校としましても、健康で安全な生活を送り、子どもたちが主体となって意欲的に過ごすために、生活や学習の仕方について指導します。7月下旬に行わせていただく個別面談での話し合いも含め、子どもたちの見守りをお願いします。

9月には、たくさんの笑顔に会えることを楽しみにしています。

2024修学旅行 in 鎌倉・箱根！

6月4・5日（火・水）6年生が鎌倉・箱根方面へ修学旅行に行ってきました。

1日目は、鎌倉市内において班別行動を行い、自分たちで計画・実施することで、進んで判断し行動することができました。2日目は、箱根ロープウェイや芦ノ湖遊覧船に乗ったり、箱根の関所を見学をしたりしました。豊かな自然や文化・歴史に接することで見聞を広げ、大切な思い出をつくることができました。



【鶴岡八幡宮・高德院（大仏）・鎌倉市内班別行動・箱根ロープウェイ・ホテル明日香】

第1回学校公開・学校運営協議会・学区会議

第1回学校公開にご参加いただきありがとうございました。普段の授業の様子や休み時間の過ごし方等をご覧いただいたことで、お子さんの現状についてご理解いただけたと思います。また、学校と地域住民等が力を合わせて未来を担う子どもたちの成長を支えていこうとすることを目的とした学校運営協議会を開催しました。これまでの学校評議員会に代わり、今年度から旭市のすべての小中学校でスタートしています。地域の皆様にご来校いただき、授業参観や意見交換を通して子どもたちの健やかな育成に関わるご意見をいただき、ありがとうございました。今後の教育活動にいかしてまいります。



いのちを大切にするキャンペーン

6月18日付けの文書でお知らせしましたように、命を大切にするキャンペーンとして、各クラスでいじめ問題について話しあい、いじめを許さない意思表示として宣誓文を作成しました。学校教育目標に掲げている「豊かな心」をもった子どもたちに育ってほしいことを願っています。

- | | | | |
|-----|-------------------------|-----|----------------------------|
| 1の1 | みんなが やさしいがっこう | 1の2 | ともだちをまもれる つよいところ |
| 2の1 | わるいことを言われても
手をださない | 2の2 | なかまを大切に たすけあう |
| 3の1 | 悪口はだめ!
話し合えばなかよしに | 3の2 | けんかなし 仲よく楽しく
安全クラス |
| 4の1 | 助け合っていじめなし
ニコニコクラス | 4の2 | 笑顔でやさしい
親切的なクラス |
| 5の1 | 仲良く やさしく
平等に | 5の2 | いじめになる原因を作らないで
仲良くしよう! |
| 6の1 | いじめをしない させない
自まんのクラス | 6の2 | 画面ごしでも言葉のやいばで
傷つけてはいけない |

名前・・・それは燃えるいのち

6月25日(火)〇〇・〇〇人権擁護委員の方々を講師としてお招きし、4年生の人権教室を開催しました。人権啓発アニメーションや子どもたちの名前の由来を通して、個々の個性の尊厳や多様性を受け入れることの大切さなどについて学習しました。保護者の皆様には事前準備のご協力ありがとうございました。

